

「議員出前講座」開催される！

松伏町開かれた議会特別委員会

出前講座 開催地 松伏町立松伏第二中学校 令和7年11月21日開催

松伏町議会では、主権者教育を通して、議会制度を知っていただき政治への関心を高めてもらいたいとし、出前講座を始めました。今回は、松伏町立松伏第二中学校で開催されました。出前講座は、生徒（新旧生徒会役員13名）との懇談会が主に行われました。懇談会は、生徒側から予め6つの要望をいただき、2班に分かれて、その要望事項を通して進められました。主な内容を報告します。

生徒からの要望 「体育館にエアコンをつけてほしいです。」

議会からの見解 町が優先して取り組む課題であると議会も思いを共有しています。令和7年9月の定例会で補正予算が組まれ、小・中学校5校の体育館を専門的な見地から、それぞれの体育館で最も適した熱源や機種、必要な熱源の工事や断熱の工事の必要性等を調査し、概算の工事費を算出することになりました。一步前進と捉えています。

生徒からの要望 「道路の段差や歩道の整備、また街灯を設置してほしい。」

議会からの見解 道路の整備は議会で度々取り上げられている課題です。町道が劣化している箇所が多々あることは認識しています。必要な修繕を順次行っているものの、十分な整備が追い付かない現状です。

また、街灯については町全体で約2,600の防犯灯が設置されています。通学路は一層の安全性が必要との指摘はもっともあると思います。議会として今後の参考にさせていただきます。

生徒からの主な感想

- ・自分でも道路通報サービスとか、自分でも町に協力できることがたくさんあるということを知れたので、これから自分でできるように頑張ります。
- ・議員の方たちと話ができることが普段ないことなので、自分にとっても貴重な経験だなと思いました。
- ・松伏のことを考えていただきありがとうございます。私もこれから松伏のことを考えていけたらと思います。



A班



B班